

Información Oficial

Extracto resumido de las Notas Oficiales publicadas semanalmente en la prensa diaria vasco navarra de la región

Socio Honorario.—Se honra la Federación contando como primer Miembro Honorario, al venerable pirineista señor Conde de Saint-Saud; el Maestro Saint-Saud guiará nuestros pasos en la labor que nos falta por realizar.

Homenaje al Ayuntamiento de Elgueta.—He aquí la inscripción que lleva el pergamino que entregamos al Ayuntamiento de Elgueta: EN LA NOBLE Y LEAL VILLA DE ELGUETA, QUISO TENER SU CUNA "LA FEDERACIÓN VASCO NAVARRA DE ALPINISMO".

EN ESTA CASA AYUNTAMIENTO SELLARON LOS FUNDADORES SU AMISTAD Y SU CULTO A LA MONTAÑA.

CON HOSPITALIDAD E HIDALGUÍA INOLVIDABLES, ELGUETA FESTEJÓ EL SUCESO Y LO RECUERDA EN EL NOMBRE DE SU PLAZA.

LA FEDERACIÓN CON ESTE PERGAMINO DA FORMA PERDURABLE A SU RECONOCIMIENTO.

Homenaje al Club Deportivo.—La placa que fijaremos en el monumento a Gortazar llevará esta inscripción: LA FEDERACIÓN VASCO NAVARRA DE ALPINISMO, SE ASOCIA A LA NOBLE PERSISTENCIA CON QUE EL CLUB DEPORTIVO, AL RECONSTRUIR ESTE MONUMENTO GUARDA LA MEMORIA DE RAMÓN DE GORTAZAR QUE SUPO AMAR LA MONTAÑA Y DIFUNDIR SUS BENEFICIOS.

Buzones.—Desde el 1.º de Enero se han concedido y algunos están colocados: Peñas de Aya, al Real Unión—Hernio, al Expul-txoko—Adarra, al Fortuna S. S.—Izaspí, Anboto, Eguarbitza, Ariatzu, Udalaiz y Andatza, al Club Deportivo de

Eibar—Chindoki, al Amaiak-Bat—Uzturre, al Tolosa—El Charlazo, Tologorri y Monte Santiago, al Orduñes—Santi-Gurutz, al Athletic—Serantes, al Portugaleta—Irimo, al Goyerri (nulo)—Ganekogorta, a "Cotorrio"—Murumendi, a la Unión Deportiva S. S.—Kolitza, al Valmaseda—Pagasarri, a Mendiluce y Herrán—Bizkar-gui, a "Shanti" Mezo.

Cincuentenario de la Sección Sudoeste del Club Alpino Francés y Asamblea Internacional.—Estuvimos representados por nuestro presidente en los actos celebrados en Burdeos; las orientaciones que recibimos influirán poderosamente en nuestras determinaciones venideras.

Fuentes.—Contribuimos con pesetas 100 para que se construyera en el Kalamua, y obtenido pesetas 300 de la Diputación de Guipúzcoa para la misma; conseguimos del Ayuntamiento de Vergara la construcción de la del Pol-Pol.

Federados distinguidos.—En lo que va de año se han concedido medallas de plata a don Indalecio de Ojanguren y a don Agustín Rodríguez "Cotorrio".

Concurso de montañas.—Nuestro federado señor Manso extiende a Madrid este procedimiento de eficaz propaganda iniciado por el Club Deportivo de Bilbao.

Refugio Aramotz.—Inaugurado por la entidad federada "Amorebieta".

Duchas en Pagasarri.—Son un grupo de federados los que van a invertir pesetas 1.000 en montar una cabina que separe a los duchistas de la vista del público excursionista.

Hotel Central de Azepeitia.—Nos place el hacer constar que es el primer establecimiento de su clase que se ha ofrecido a conceder descuentos especiales a los federados; su generosidad será cumplidamente compensada.